



## La Cámara de Diputados está comprometida con la comunidad LGBTTTIQ+: diputado Gutiérrez Luna

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que la Cámara de Diputados reitera el compromiso de legislar para que todas las personas gocen de sus derechos fundamentales. Durante la ceremonia de Develación en letras doradas al reconocimiento de la lucha histórica de la comunidad LGBTTTIQ+, realizada en el Senado de la República, el diputado subrayó la necesidad de trabajar para desaparecer cualquier tipo de discriminación.

<https://almomento.mx/la-camara-de-diputados-esta-comprometida-con-la-comunidad-lgbtqq-diputado-gutierrez-luna/>